



NOTICIAS

Visita a Inglaterra - Septiembre 2023

La H. Monica Joseph RJM, Superiora general, acompañada de la H. M^a Carmen Muñoz RJM, Consejera general, enlace con la Delegación de Inglaterra/Líbano/Siria, hicieron la visita canónica a la Delegación en dos momentos diferentes: Siria y Líbano del 12 a 27 de agosto de 2022. Inglaterra desde finales de agosto al 10 de septiembre de 2023.

Inglaterra. Nos situamos en la realidad actual del país.



La población de Inglaterra a finales de 2022 era de aproximadamente 56.000.000.

El desglose del origen étnico es el siguiente: 81,7% son blancos, 9,3% son asiáticos, 4% son negros (africanos/caribeños), 2,9% son mestizos y 2,1% son "otros".

El trasfondo religioso ha cambiado en los últimos 12 años: el 46,2% son cristianos (era un 59,3% en 2011), el 37,2% no tienen religión, el 6,5% son musulmanes (un aumento respecto al 4,9% en 2011), el 1,7% son hindúes, el 0,9% son sijs y el 0,5% son musulmanes. % son budistas; el 0,5% son judíos; El 0,6% son "Otros". Esto significa que el cristianismo es ahora una fe minoritaria en Inglaterra.

El Reino Unido votó en un referéndum en 2016 a favor de abandonar la Unión Europea, Brexit. La salida real fue el 31 de diciembre de 2020. Los argumentos a favor y en contra de la decisión aún continúan.

Ha habido una marcada recesión económica en los últimos años, agravada por la pandemia del COVID, son muchos los que tienen en el país una necesidad real de apoyo financiero para alimentos, calefacción y otras necesidades básicas. Esto ha llevado a un crecimiento en el número de bancos de alimentos y en la forma en que el Gobierno ha tenido que ayudar a las familias en dificultades.

Las religiosas de JM llegaron a Inglaterra en 1860.

Inglaterra ha tenido varias reconfiguraciones dentro de la organización de la Congregación.

Líbano y Siria comenzaron a formar parte de la antigua Provincia de Inglaterra en 1967 y en 1983 respectivamente.

En noviembre de 2005 se formó la Provincia de Europa por la unión de las Provincias de Francia, Inglaterra y la Vice-Provincia de Italia.

El 4 de septiembre de 2020 la Provincia de Europa pasó a dividirse en dos Delegaciones: Inglaterra/Líbano/Siria y Francia/Alemania/Italia, siendo ésta la realidad actual.

Los miembros del Gobierno de la Delegación de Inglaterra/Líbano/Siria son:

Superiora de la Delegación: H. Helen Mary Haigh
Consejeras: H. Joan Hunter
H. Annie Demerjian

Son 20 las religiosas que viven en Inglaterra formando dos comunidades: Felixstowe y Thornton.



La visita a Inglaterra ha sido una experiencia de encuentro fraterno y alegría. Pasamos unos bonitos días con cada comunidad y compartimos la vida, la oración y la misión.

La H. Monica se entrevistó con cada religiosa

Tuvimos dos reuniones con cada comunidad. El tema fue “Te elegí para salir y dar fruto”. (Preferencias de JM). El árbol de la vida fue el logo que nos acompañó a lo largo de los días.

Otro momento importante fue el tiempo dedicado a compartir en la Asamblea con la que concluimos estos días.



Tuvimos una reunión muy agradable con el grupo de la AFJM.



La misión de nuestras hermanas.

En Inglaterra, las religiosas están comprometidas activamente en diversas actividades apostólicas. La edad no es un inconveniente para la vitalidad apostólica.

En Felixstowe organizan con frecuencia retiros para jóvenes en los que participan grupos de chicas del colegio de St. Claudine de Willesden. La comunidad continúa trabajando estrechamente con este colegio.

Este año organizaron un retiro para 60 estudiantes de la escuela, ofreciéndoles la oportunidad de tomarse un tiempo fuera de la ciudad para unirse a las hermanas y agregar una dimensión espiritual adicional a su educación. El tema fue “Cuidar nuestra casa común”.



La pastoral a través de los retiros sigue siendo una bendición para la Comunidad y es una ayuda para seguir impulsando el carisma de Sta. Claudine.

El Grupo Beta de Jóvenes ecuménicos ha seguido reuniéndose cada dos semanas y se han incorporado nuevos miembros a lo largo del año.

En el Centro San José ofrecen días de reflexión y oración.

Se ofertan en nuestra casa diferentes actividades de formación para personas del pueblo que se reúnen asiduamente, clases de arte, manualidades, música. En todo ello se implican las religiosas de la comunidad según sus posibilidades.

Tenemos en los espacios de la Casa una Guardería que comenzó a funcionar en enero de 2022. Está muy bien organizada y equipada. Acogen a unos 20 niños. Presta un buen servicio a las familias del lugar y además da vida a las hermanas.



En Thornton, tenemos un colegio JM que imparte los diferentes niveles educativos. Cuenta con un internado de estudiantes de diferentes partes del mundo. Las tres hermanas de la comunidad colaboran en la misión de la Escuela, es muy valorada su presencia por los profesores. La educación en la fe es de vital importancia. Los Fideicomisarios y los Gobernadores están muy comprometidos con el colegio y se reúnen periódicamente para dialogar los aspectos de la vida del Centro.

Inglaterra ha ofrecido una educación de calidad desde 1860.



La H.Monica se reunió con el personal del colegio.



En Londres, visitamos nuestro antiguo colegio Santa Claudina en Willesden. Se mantienen vivos los valores de Claudina a pesar de que ya no administramos la institución. Cuidan mucho la admisión del profesorado. Las religiosas invitan al personal y a los estudiantes a participar en los eventos internacionales que organiza la Congregación. Las Hnas. Helen Mary y Joan Hunter junto con la Sra. Carol Charles son miembros del Consejo de Gobierno.



Las religiosas invitan al personal y a los estudiantes a participar en los eventos internacionales que organiza la Congregación. Las Hnas. Helen Mary y Joan Hunter junto con la Sra. Carol Charles son miembros del Consejo de Gobierno.

En septiembre de 2021, la escuela cambió el nombre, pasó de llamarse Convent of Jesus and Mary Language College a llamarse Saint Claudine's Catholic School for Girls.

En el Encuentro internacional de Misión Compartido que hemos celebrado en México en el mes de julio 2023, participaron un grupo de religiosas y laicos de Inglaterra, Líbano y Siria. Fue para todos ellos una buena experiencia.

Londres, casa en KENSAL RISE.

Actualmente no vive ninguna comunidad en esta casa, pero sigue utilizándose para la misión en Londres así como para necesidades de alojamiento por viaje.

Debido a una gran inundación en la propiedad de Kensal Rise, la casa ha sido completamente reestructurada y actualizada.

Hemos dejado la casa y comunidad de Ipswich. Esta propiedad es la casa de la fundación de la Congregación en Inglaterra, nuestra presencia allí data de 1860. Sin embargo, dada la avanzada edad de las Hermanas, ya no era posible mantener una comunidad allí. En octubre de 2022 se ha vendido la propiedad a la Comunidad de L'Arche.

Misión de Oriente Medio. Las hermanas de Inglaterra comparten, acompañan y ayudan en todos los ámbitos a la misión de Medio Oriente. Líbano y Siria está dentro del corazón de cada hermana. Son bastantes las religiosas que han dado parte de su vida en estos países.

Las hermanas mayores nos acompañan con su oración. Se interesan por la vida y la misión de la Congregación.

"Te elegí para que vayas y des fruto... y un fruto abundante".

Pedimos a Santa Claudina que os acompañe, para que junto a los Compañeros en Misión, deis mucho fruto, constuyais puentes y viváis como un solo cuerpo apostólico JM.

Por intercesión de María nuestra Madre, Santa Claudina y la Beata Dina, pedimos las bendiciones de Dios sobre la Delegación, sobre cada una de las religiosas, las comunidades, la misión apostólica, el personal, los alumnos y familias.

Sean por siempre alabados Jesús y María